

Quelque temps après avoir demandé qu'on invoquât pour elle le précieux Sang de Notre-Seigneur, une dame nous faisait écrire ce qui suit :

“ Notre malade est en pleine voie de guérison : c'est au point qu'elle pense laisser tous ses bandages cette semaine. A vrai dire, il n'y a presque plus de signes extérieurs de maladie ; c'est une merveille de voir cela. Le fait est palpable..... Le médecin avait déclaré qu'il ne voyait d'autre remède que l'opération. Voilà tous les calculs humains déjoués, grâce au baume divin que l'on a appliqué sur le pauvre membre souffrant. Que ce Sang adorable soit à jamais béni et remercié ! ”

* *

“ Ma confiance envers le Sang Précieux de Jésus est illimitée, puisque j'ai déjà vu un miracle opéré par ce Sang Divin en faveur d'un membre souffrant de ma famille. Mon frère souffrait des douleurs atroces dans la tête. Après avoir consulté les médecins de l'hôpital de Montréal, tous s'accordèrent à lui dire qu'une opération était de rigueur, sans cependant assurer qu'elle le guérirait. Mon frère ne voulut point consentir et, dans son désespoir, comprit que le seul remède efficace était le Sang Divin. En effet, après une neuviaine faite avec votre communauté, mon frère constata un mieux sensible. Voilà trois ans de cela. Depuis ce temps, grâce au Sang précieux de Jésus, mon frère jouit d'une santé parfaite. ”

* *

“ Il y a quelque temps, je demandais une neuviaine en l'honneur du Précieux Sang pour le rétablissement de ma santé, et je vous disais que si je prenais du mieux, je le ferais publier dans la *Voix du Précieux Sang*, si cela vous était possible. Je vous dirai bien franchement, aujourd'hui, que j'avais une toux qui me minait depuis trois mois ; je toussais jour et nuit. Le deuxième jour de ma neuviaine, j'ai passé toute la nuit sans tousser une seule fois et, pendant tout le reste de la semaine, j'ai continué à prendre du mieux. Je suis très bien et j'en dois reconnaissance au Précieux Sang. ”